



Situation an der Schule Pieterlen

Wie Sie aus der Presse oder aus Gesprächen erfahren konnten, bestehen an der Schule Pieterlen aktuell grosse Personallücken.

Aus heutiger Sicht ist ein ordentlicher Schulbeginn noch nicht für alle Klassen gesichert. Die von der Einwohnergemeinde eingesetzte und vom Kanton unterstützte Taskforce arbeitet mit Hochdruck daran, Lösungen zu finden.

Unser Fokus liegt im Moment auf dem Umstand, dass sich zwar Personen – sogenannte QuereinsteigerInnen – zur Unterstützung melden. Das ist erfreulich und stimmt zuversichtlich. Es fehlt jedoch ein Gerüst an Personen mit pädagogischer Ausbildung, welche die nicht ausgebildeten Hilfskräfte anleiten können.

Wir gelangen deshalb auf diesem Weg an alle Haushalte der Gemeinde Pieterlen mit dem Aufruf, dass sich vor allem noch Personen mit pädagogischer Ausbildung melden. Das können pensionierte Lehrpersonen oder Personen mit einer Anstellung an einer anderen Schule sein, welche sich vorstellen können ein (Teil-)Pensum an der 5./6. oder 3./4. Klasse zu übernehmen (auch zeitlich befristet). Ausserdem fehlen uns Personen, welche das textile Gestalten an verschiedenen Stufen übernehmen können.

Zusätzlich werden wir aber auch auf Klassenhilfen und Betreuungspersonal angewiesen sein und nehmen entsprechende Bewerbungen entgegen.

Wir sind uns bewusst, dass unser Aufruf auch Unbehagen auslöst. Die Situation ist jedoch so, dass wir alle Möglichkeiten nutzen müssen und wollen, damit ein Schulstart in Pieterlen für alle Kinder möglich ist.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme und die Verbreitung in Ihrem Bekanntenkreis auch über Pieterlen hinaus.

Für die Taskforce Schule Pieterlen

Peter Hänni

Leitung Taskforce operativ

Dorothee Hutzli

Leitung Taskforce politisch

Jürg Leuenberger

Schulleiter a.i.

Kontakt: juerg.leuenberger@schule-pieterlen.ch | 079 771 03 27